



新宮東中だより

# 学・絆・鍛



令和6年5月1日 NO. 2  
新宮町立新宮東中学校  
校長 藤田 勉

総生徒数 447名

1年生	2年生	3年生
139名	165名	143名

## 学級・学年でつなぐ挨拶運動

4月18日(木)から、協議会会の提案した「Greeting 挨拶」という、学級ごとに輪番で、校門付近での挨拶運動を行う取組が、2年1組からスタートしました。



次の日には、当番でない1組が、その次の日は、1, 2組が参加し、4組の日には、115人の学年生徒が参加する挨拶運動になりました。



多くの生徒の皆さんが、「当番だからやる」ではなく、自分が「これをやればもっとよくなる」ということを、考え、行動に移してくれたこと、そしてその行動が広がっていったことが、とても素晴らしいと思います。

また、皆さんが大切にしてくれた「挨拶」は、生徒会スローガン「暖咲(だんしょう)」を実現するために重要な「コミュニケーションの最初の1歩」になるものです。引き続き、自然で、なめらかに、場面や状況に応じて臨機応変に、「しなやかに挨拶する姿」をたくさん見せてほしいと期待しています。

### 【提案した生徒の感想】(生徒会庶務 坂井恵衣音さん)

私は Greeting 挨拶を通して「体育会に向けて学級をはじめとした学校全体をあたかき雰囲気になりたい」と考えていました。体育会に向けての雰囲気づくりができるか、目標が達成できるか最初は不安でしたが、全校生徒が元気よく挨拶をしている姿や1年生をあたかき歓迎しようという姿が見れてこの取組をよかったですと感じました。特に2年生は、Greeting 挨拶に参加する人数が日々増えたり、担当の日でなくても取組に来てくれたりと、積極的に取り組む姿が見られ、東中のあたかきさも感じる事ができました。

皆さんの協力のおかげで、目標であった体育会に向けてのあたかき雰囲気づくりができました。

## キュビナで自主的な学習習慣

4月17日(水)から、朝活動の時間を使って「キュビナ学習」の取組がスタートしています。今年度は、このキュビナ学習に「自分で取り組む習慣」を身に付けてもらうために、朝活



動の時間を活用しています。軌道にのるまでは、学校から課題を指定していきませんが、ゆくゆくは、自分で考え、自分にあった課題を、自分のペースで取り組んでいけるようになってほしいと考えています。

ぜひ、自分の学習を自分で計画して取り組む「スケジュールノートの取組」と関連させて、学習を充実させてください。

そして、これらの取組により、学習に対して、自分で考え、判断し、粘り強く取り組み、力を伸ばしていける人になってほしいと願っています。学習面でも、しなやかに力を発揮する皆さんの姿に期待しています。

## 充実した体育会学習に!

4月23日(火)、各学級で、体育会に向けた選手決めが行われました。そして、それに先立って、どの学級・学年でも、

「体育会の取組を成功させるために大切なこと」について考える道徳の授業を行いました。



この時間に皆さんが考えたことや感じたことを、30日(火)から始まる体育会学習でしっかり発揮してほしいと思います。

また、体育会学習では、本校が本年度目指している「粘り強くやり抜く力」と、「多様な仲間と協働する力」を発揮することができる場面がたくさんあります。これらの力を存分に発揮するチャンスでもあります。ぜひ、皆さんの「しなやかに発揮する姿」に期待しています。

## 5月の主な行事(予定)

5/ 1 (水)	交通安全指導
2 (木)	学校運営協議会
9 (木)	PTA 役員会・運営委員会
10 (金)	体育会学習授業参観(3年)
16 (木)	体育会学習授業参観(1, 2年)
18 (土)	第6回体育会
20 (月)	代休(5/18振替)
21 (火)	給食なし(弁当持参)
30 (木)	家庭学習強化週間(~6/7)